



*El gato con botas*



Tres hijos tenía el molinero, quien, al morir, dejó en herencia: al mayor el molino, al mediano el burro y... un gato al menor.



El gato le dijo a su nuevo dueño:  
—Cómprame unas botas y un saco y  
te ayudaré a convertirte en un gran señor,  
el Señor de Carabás.



—¡Qué dices! Si tú sólo sabes cazar ratones  
—exclamó el muchacho.  
—Sí, pero cazando ratones se aprenden  
muchas cosas —respondió el gato.



Una vez, el gato metió en el saco unas hierbas que atrajeran a una liebre con su olor. La cazó y se la llevó al rey. Luego lo repitió.



**COMBEL**  
combeeditorial.com

